
Protokoll FaraFNW

Datum: 15.04.2008
Zeit: 17.00 – 19.00 Uhr
Anwesende: Lysann, Steffi, Basti, Kevin, André
Abwesend: Eva Wohner, Johannes Kohl
Gäste: André Viklenko, Sebastian Metzner

Tagesordnung

1. Regularia
2. Berichte
3. laufende Aufgaben
4. interne Organisationen
5. Veranstaltungen
6. Anträge
7. Post, Telefon und Sonstiges

1. Regularia

Die Beschlussfähigkeit ist durch die Anwesenheit von 5 der 7 stimmberechtigten Mitglieder 
gewährleistet.
Das Protokoll vom 04.04.08 lag noch nicht vor.

2. Berichte

Diplomfeier

Entsprechende Kritikpunkte flossen in die aktualisierte Version zum Ablauf der Diplomfeier 
ein. Zu beachten ist insbesondere, dass Dorothea Erndt nicht mehr für die Organisation 
zuständig ist, d.h. der Schlüssel muss vom Rektorat abgeholt werden (ca. 1,5 Std. vorher), 
die Bestuhlung muss ausreichend früh sichergestellt sein und eine „Aufräum-CD“ wäre 
nicht schlecht.

3. laufende Aufgaben

Kooptation

Die Kooptation von Eva Wohner ist laut Lisa Thürmer von Stura bestätigt.

Homepage

Die alte Homepage wird außer Dienst gestellt und nur noch die neue Homepage im 
Universitätsdesign betrieben.



Schlüssel/Schloss vom Büro

Die E-Mail an Herr Brem blieb unbeantwortet, d.h. es bleibt alles beim alten und das 
Schloss wird nicht ausgewechselt.

Online-Banking und Software

Eine Termin mit der Sparkasse ist am 21.04.08 angesetzt. Eine ältere Online-Banking-
Software, welche vom alten Fara angeschafft wurde, ist wohl nicht mehr verfügbar.

4. interne Organisationen

Externe Festplatte

Es wäre zur Datensicherung günstig, dass der Fara sich eine externe Festplatte anschafft. 
André holt Angebote ein.

5. Veranstaltungen

Wahlen

Frau Bengsch gibt Bescheid, sobald die Wahlvorschlagslisten in der Post sind.

Sommersportparty

Es gibt noch keine weiteren Rückmeldungen von den anderen Fachschaftsräten. Auf 
jeden Fall soll es keine Großveranstaltung werden, sondern der Fokus soll auf dem Sport 
liegen. Als Termin wird Mitte Juni ins Auge gefasst.

Veranstaltung mit Institut für Psychoanalyse

Herr Frommer als Ansprechpartner scheint nicht an einer solchen Veranstaltung 
interessiert zu sein. Sofern sich die interessierten Studierenden einsetzen (Absprache mit 
Dozenten, Seminarkonzept usw.) kann das Thema nochmal in Angriff genommen werden, 
ansonsten wird der Fara dahingehend nicht aktiv werden. Die Studentin, welche die 
Anfrage gestellt hatte, wurde informiert.

Infoveranstaltung Märkisches Institut

Eine E-Mail erreichte den Fara mit dem Vorschlag, eine solche Veranstaltung zur 
Psychoanalyse durchzuführen. Da Interesse besteht wird entsprechend geantwortet.

Infoveranstaltung mit Herr Armbruster von der FH

Der Termin am 23. April muss leider abgesagt werden, da Herr Armbruster nicht kann.

TOU

Am 05. Mai findet der Tag der offenen Uni-Tür statt. Fr. Kabisch von der Studienberatung 
gibt dazu noch Informationen raus. Zwischenzeitlich sollten schon bei den Helfern 
angefragt werden, wer zur Verfügung steht. Infomaterialien müssen ebenfalls bei Fr. 
Kabisch abgeholt werden. Eva kümmert sich um die Nachbestellung der Kugelschreiber.



Bergfest

Am 24. April findet das Bergfest statt, allerdings vor G16 und nicht im Nordpark. Es wird 
mit 100 Personen gerechnet. Alkoholfreie Getränke sowie Essen soll es kostenlos geben, 
wobei die Teilnehmer sich auch selbst etwas mitbringen sollen. Das Budget ist auf 400,00 
Euro festgesetzt worden. Wegen der Musikanlage wird beim FaraFEIT oder beim AVMZ 
angefragt. Die Veranstalterhaftpflichtversicherung wird abgeschlossen. Weiterhin muss die 
Nutzung der Wiese im Dezernat für allgemeine Angelegenheiten / beim Pförtner 
angemeldet werden. Zusätzlich soll das G16 wegen der Toiletten offen bleiben.

6. Anträge

Matthias Müller

Der Antrag von Matthias Müller wird unter Vorbehalt bewilligt. Da  noch eine andere 
Förderung beantragt wurde, wird erst die Höhe jener abgewartet und anschließend der 
noch ausstehende Betrag gefördert (max. 50 Euro).

Johanna Eschenfelder

Der gemeinsame Antrag von Johanna Eschenfelder, Teresa Overberg und Klemens Lühr 
auf Kongressunterstützung wird mit einer Stimmenthaltung dahingehend bewilligt, dass 
pro Person 55,00 Euro gefördert werden. Allerdings nur, wenn die fehlenden Imma-
Bescheinigungen nachgereicht werden. Die Antragsteller werden informiert.

7. Sonstiges

Der Termin der nächsten Sitzung in 14 Tagen wird über doodle entschieden.

________________________ ________________________
               Protokollant Vertreter Fachschaftsrat   


